

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de mayo de 2012

Canal: Ismael Castán García

TÚ MISMO TIENES QUE QUITAR TU PESO A TRAVÉS DEL ARREPENTIMIENTO, A TRAVÉS DEL PERDÓN.

[20120520-2] Sigo derramando de este pan sin levadura, porque vienes a buscar al redil y vienes a convertirte en el verdadero Yo Soy, en esa grandeza pura, limpia y santificadora del Padre que a cada uno de vosotros como hijo le ha dado por la eternidad. Mirad, queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que hoy buscas en lo más interno lo grande y maravilloso que es vuestro Padre Dios en cada uno de vosotros, hoy debes de quitarte ya la vestidura que has traído de existencia en existencia y convertirte en el verdadero Dios Todopoderoso, que hoy vienes en este redil a escucharte a ti mismo en lo más interno, a ser el SER Puro y Verdadero que mi Padre Dios manifiesta a través de cada uno de vosotros. Ya no busques por fuera lo que tienes en lo más interno, ya no sigas esperando un tiempo que nunca jamás llegará si sigues creando tu forma como hoy en día lo demuestras. Ya no sigas siendo el mismo de siempre, hablar por hablar nada más, sin antes descubrir el verdadero brillo, la luz verdadera que mi Padre ilumina en lo más interno del Yo Espíritu. Ya no sigas hablando nada más por hablar, porque las palabras son como la hoja seca que cae del árbol y tu hermano viento las arrastra y vuelve a su lugar.

Basta de perder el tiempo, basta de ignorarte a ti mismo, basta del no puedo, basta del temor, basta de la oscuridad que has formado por tu existencia. Si tu fe fuera como un granito de mostaza en estos momentos, te amaras y amaras a cada uno de tus hermanos. No vengas a póstrate con un instrumento (cuerpo) como el que tienes, porque vano es creyendo estar en un lugar donde tú crees que lo sabes todo y hoy por tus hechos reconoce mi Padre lo que eres, hoy a nadie le vas a mostrar lo que hoy vienes a buscar más que a ti mismo.

Primero eres tú, siempre te lo he dicho, primero eres tú como el Gran Yo Soy, como el Dios Todopoderoso y cuando te ames y te descubras que eres, es el tiempo de demostrar con hechos ya no con palabras lo que hoy creéis que es la salvación. En lo más interno de tú espíritu ahí está todo, las herramientas y el poder del Padre a través del Hijo para demostrar la Ley Divina, la Ley Pura, sanadora de todo espíritu. Todo lo que te rodea y pasa, es poder, pero inverso, invertido a la negación, a la destrucción, invertido también en todo lo negativo que hoy el SER Poder ha convertido y no puede ya con sí mismo, hoy no hables del espíritu nada más por hablar, no creas nada más por crear fuera de ti, hoy cambia, es el tiempo del cambio, hoy en ti es el verdadero cambio que buscas en lo más interno.

No te engañéis porque llegas a este lugar, mirad, cómo has cambiado cada paso en tu vida y cómo has cambiado cada punto en tu punto, más aun en lo más interno no cambias nada. La pobreza mi Padre no la ha dejado en vosotros, ha dejado riqueza en sabiduría y conocimiento, ha dejado el poder postrado en su imagen y semejanza a través de cada uno de vosotros. Queridos hermanos, **no hay más Dios a quien buscar más que al Padre a través del Hijo y eso eres vosotros mismos. ¿A qué lugar te mando Yo, tu Hermano Mayor, a buscar a mi Padre fuera de vosotros? En ningún lugar, en**

ningún país, en ningún punto de esta Madre Tierra Yo vengo a decirte busca a mi Padre, no, querido hermano, porque eso es engañarte. Más aun Yo siempre te he recordado que la búsqueda verdadera es en tu interno, en el espíritu, en el Gran Yo Soy que irradia siempre como el amor verdadero en el cosmos, en el universo, en este plano tierra; es allí en el corazón hermoso que se imagen a través de vosotros, siempre he dicho Yo que ahí es la búsqueda que debes de apurar, que debes de elegir en vosotros mismos.

Hermanos y hermanas que te encuentras postrado en este redil, que vienes con tu instrumento a escuchar por tus oídos materiales, esos ya están abiertos. Pero Yo como el Gran Yo Soy que lo sé y lo miro todo, te conozco, hermano, y vengo a recordarte una vez más que **ES EL TIEMPO DEL CAMBIO, ES EL TIEMPO DEL ARREPENTIMIENTO, ES EL TIEMPO DE LA TRANSFORMACIÓN, DE LA RESURRECCIÓN DE LA VIDA VITAL, VIDA, DEL ALFA Y EL OMEGA QUE CADA UNO DE VOSOTROS, A TRAVÉS DEL PODER DEL PADRE, DEBES DE MANIFESTAR CON HECHOS.** Es el tiempo ya de caminar como caminan las manecillas del reloj material que tienes, hacia la derecha, hacia adelante, querido hermano, no hacia atrás. Mira cómo has formado tu redil, por qué no cambias esta circulación del poder de vuestro Padre como las manecillas del reloj, hermano, siempre la riqueza es tuya, pero en vez de enriquecerte caminas con la pobreza.

Porque, mira cómo estás formado materialmente, mira cómo estás formado el redil donde te encuentras; ese, ese eres tú, a como lo ves así eres en espíritu, en tu creencia y nadie te saca de ahí, porque tú eres el mandamás, tú eres el que elige, tú eres el formador de tus propios hechos, y mira, de mucho de lo que hoy te he derramado que es tuyo, poco has demostrado. Te interesas más por lo de afuera que por ti mismo, amas más por lo de afuera que por ti mismo. Mira, ¿qué has hecho en tiempos atrás de ésta tu existencia? Te preocupas por ver bello lo de afuera, te preocupas por dar imagen por fuera, pero por dentro eres como la tumba que hay en tu mundo terrenal. Yo no vengo a juzgarte, vengo a mostrar tu imagen que tienes aquí y que debes de destruir para llegar al Padre. Yo vengo a mostrarte el cambio, **VENGO A QUE DESCUBRAS DONDE SE ENCUENTRAN ESAS SEMILLAS VERDADERAS, PARA QUE TE DES CUENTA VOSOTROS QUIÉN ES EL HACEDOR Y DESTRUCTOR DE TU PROPIA EXISTENCIA, TANTO DE TU CUERPO COMO DE TI MISMO.** Mirad, hermano, nada es ante del poder, todo es a través del poder, hoy te preocupas por ingerir mucho en tu mundo, pero te olvidas de ti.

Nuevamente te recuerdo a tu hermano Job, ese es ejemplo para vosotros, ese es el Hacer para SER. Créete en este tiempo como el Todopoderoso y todo vendrá por añadidura, porque mi Padre lo da, porque el paraíso que siempre te he venido a recordar no está afuera de vosotros, es contigo mismo, convierte ese paraíso en lo más interno de Tú Espíritu y lo vivirás en esta Madre, tu Madre Tierra, porque todo eres tú, todo es hecho por mi Padre y a través de ti también está mi Padre Dios. Tú eres la madre naturaleza, tú, tú como el Gran Yo Soy, tú eres el sol que alumbra la Madre Tierra, tú como el poder, tú eres el aire que respira a través de tus poros, tú eres todo, querido hermano, tú eres Hijo de mi Padre, eres el Dios Todopoderoso, tú eres la Luz que alumbra toda tiniebla, toda oscuridad, tú, querido hermano, eres la salvación de salvadores, tú eres el camino, tú eres la vida y tú eres la verdad, tú eres todo, y de esto nada has hecho por ti mismo.

Todo lo haces por fuera, te preocupas por tener riquezas materiales siendo la riqueza en espíritu y en verdad, de esto te olvidas. Cuando abandones tu cuerpo todo queda aquí en este mundo, más aun, ¿dónde vas caminando? ¿a dónde irás cuando pases al mundo del espíritu? Irás al mundo que tú mismo has formado, no digo que es fuera de esta Madre Tierra, de este espacio, de este cosmos, de este universo, no, es aquí mismo que queda todo, aun tú en espíritu aquí vives en este universo, en este mundo, tú te quedas aquí. Pero una vez más te digo, donde está tu tesoro allí está tu corazón. Irás donde tú has construido tu propia vida. Si caminaste este camino, si descubriste que eres el camino para llegar al Padre, estarás entre vosotros, más aun estarás donde tú has construido tu forma y tu deseo, ahí te quedarás.

Queridos hermanos, **el tiempo ha llegado, el tiempo de construir el reino del Padre en lo más interno de tú Espíritu, del Yo Espíritu, del Hijo Todopoderoso.** Nadie es pobre en esta existencia, eres rico en Espíritu y en Verdad, hoy que vienes a pedir de este manjar de manjares Yo os te digo,

la mesa está servida, el pan sin levadura está sobre la mesa, el agua de vida está sobre la copa rebosante que eres en lo más interno. **Todo lo que vengo a recordarte eres tú mismo, lo que vengo a mostrarte a través de tus ojos del Yo Espíritu eres tú mismo, eres todo, eres el Dios Todopoderoso, eres un Dios entre Dioses, hoy en día siempre os te recuerdo, ámate para que así ames a cada uno de tus hermanos.** Querido hermano, en verdad te digo, ayúdate para que así ayudes a los demás.

Hoy te invito a que salgas del fango donde te encuentras, para que así saques a tus hermanos del fango que hoy saliste. No te engañes porque vienes con vestidura de oveja al redil, pero Yo te conozco en lo más interno y se quién eres, por eso hoy te recuerdo que no te engañes a mostrarte aquí con ésta vestidura, porque todo es causa y efecto, nada viene de la nada, una vez más os te recuerdo. Hoy que vienes con el arrepentimiento de lo más interno, te digo no voltees a ver atrás, sigue firme y verás que la vida no era como ayer la viviste. La vida es pura, verdadera y tú eres la vida, tú eres la verdad, y hoy comienzas a poner tus primeros pasos, os te digo, **PONTE FIRME COMO EL SOLDADO, PORQUE VENDRÁN EN TI, VENDRÁ A TI TODAS TUS EXISTENCIAS ATRÁS QUE TE PUEDEN CONFUNDIR,** y Yo te digo, no abras los oídos por aquello, sino abre los ojos para mirar cómo viene lo que viene, y **DEBES PONERTE FUERTE EN ÉSTE CAMINO QUE ELEGISTE, EN ESTE CAMINO QUE HAS DESCUBIERTO QUE ERES VOS MISMO, PONERTE FUERTE Y DEMOSTRARTE A TI MISMO QUE ERES EL TODOPODEROSO, ERES EL DIOS EN LO MÁS INTERNO, ERES EL PADRE DE TODA LA BENDITA HUMANIDAD Y ERES EL HIJO QUE MUESTRA LA LEY A TRAVÉS DE LOS HECHOS.**

Así vengo recordarte, porque todos son amor, todos son Espíritus de Grande Jerarquía porque vienen de la Chispa Cósmica, del Padre Dios, del Verdadero, que hoy viene a vosotros en lo más interno, para cambiar tu imagen que has hecho fuera del redil. Hoy que estas aquí, hoy que vienes a destruir a través del arrepentimiento en lo más interno del Yo Espíritu y vienes a descubrir que eres tú mismo todo lo que hoy vienes a buscar. **PONTE FIRME Y CONVIÉRTETE EN EL CAMINO VERDADERO Y A TRAVÉS DE TUS HECHOS, MOSTRAR, MOSTRARTE A TI MISMO QUE ERES EL TODOPODEROSO.** Hoy es el tiempo del cambio, porque comienzo a saber mucho de vosotros, Yo estoy, aunque no me veas, entre vosotros y cuando hablas estoy entre vosotros, cuando comienzas a decir tus formas, comienzas a proyectar a través de tu instrumento, a través de tu lengua, de tus labios, tus hechos.

Mirad, en la Ley de mi Padre no hay hora, ni segundo, ni minuto, no hay oscuridad, no hay miedo, no hay pobreza, no hay hambre, no hay necesidad, no hay destrucción, no hay nada de lo que hoy en día estás envuelto, y a través de eso te conviertes como tal. Si te amaras, si supieras de ti qué tan grandioso eres, qué tan bello y hermoso eres, qué tan iluminante y brillante eres, qué tan grande eres, ya no esperarías el tiempo para cambiar, serías en segundos la limpieza como lo hizo nuestro Hermano Jesús, sí, queridos hermanos, él demostró el cambio verdadero a través del espíritu, y hoy, hoy en día aun estás como en aquellos tiempos.

Queridos hermanos y hermanas, Yo, a través de este instrumento, siempre he estado entre vosotros porque tú lo pides, y si supieras una gran verdad digna de mi Padre, si no olvidaras esta palabra que siempre te he recordado a través de cada uno de los instrumentos que Soy, que siempre he estado entre vosotros, porque Somos Uno en la Ley, y no vamos a formar un Dios fuera de vosotros, sino único y verdadero que siempre vengo a recordarte que lo sabe y lo ve todo y lo hizo todo, de éste Dios que es en cada uno de vosotros, es el único que te saca cuando os deseas salir, cuando os pides con fe y a través de la fe del poder del Padre, a través de la fe, te conviertes. Falta de esto entre vosotros, necesitas mostrar, mostrarte a ti mismo para que no dudes ni tan siquiera tantito, sino demuestres con hechos lo grande y maravilloso que es el Padre, el Yo Soy a través de cada uno de vosotros.

Espíritus encarnados y desencarnados que te encuentras en este redil, si en verdad te amaras como Yo te amo, si te convirtieras como lo que Yo Soy, no estuvieras perdiendo el tiempo, no vieras a perder el tiempo, porque el tiempo eres tú, el tiempo eres tú, conviértete en él y verás que no hay fin para la Ley de mi Padre, es eterna, y la eternidad entre vosotros existe. Yo te amo, porque Soy el amor y de esto vengo Yo a recordarte en lo más interno, porque de esto estás formado. Hoy apresúrate a limpiar tu hogar, hoy apresúrate por ser rico, una vez más te digo nuevamente a través

de estos labios, a través de ésta voz y a través de éste instrumento, no hagas riqueza en este mundo material, donde el ladrón, donde el orín, donde la hormiga corrompen, sí, queridos hermanos. No sigas gastando tu fuerza del espíritu para lograr aquello, no sigas empobreciéndote siendo rico. De la riqueza que vengo a recordarte hoy, es de la que debes de apurarte adquirir, porque nada de lo que acabo de pronunciar corrompe en el Reino de mi Padre, nada.

Mirad, en aquellos tiempos a uno de mis Discípulos le dije, que llegaría en este tiempo que vives, que el mismo pensamiento destruiría al pensamiento, y hoy cómo tienes a tu hermano árbol que tiempos atrás te daba cosecha para vivir en este mundo, hoy mira alrededor lo que pasa con las creencias que vienen fuera de la Ley, y te digo que todo lo que pasa en ésta Madre Tierra no viene del Padre, sino viene por ti mismo, porque tú has creado tu propia destrucción a través del pensamiento, a través del poder, has acreditado todo lo que aceptas a través de un pensamiento que no es el tuyo. Pero hoy es el tiempo para renovar en lo tuyo, para revivir, para nacer, para resucitar en lo tuyo, es el tiempo hoy para que nada aquello toque lo tuyo, lo tuyo y sea la protección de todo lo que te rodea y nada llegará a ti, aun veréis todo lo demás que pasa. Pero nada llegará a ti si estás en la Ley de mi Padre, si te conviertes en esta Ley pura, santa, digna y verdadera, nada llegará a vosotros, queridos hermanos.

Mira, hermano, hoy el que sufre, déjalo, porque esa es su cosecha, hoy el que no camina, déjalo, porque esa es su voluntad. Hoy a ti, **Yo vengo a recordarte que aprietes bien tus sandalias y comiences a caminar firme, firme para llegar al Padre, de esta firmeza que te digo es de lo que vengo a recordarte que hay en ti en lo más interno. Porque Yo ya Soy, Yo Soy el Amor Verdadero, Yo Soy la Pureza, Yo Soy la Luz, Yo Soy la Salvación, Yo Soy el Paraíso, Yo Soy el Alfa y el Omega, Yo Soy el Universo, Yo Soy Todo lo que veis a través de tus ojos materiales, Yo ya Soy, querido hermano. En espíritu y en verdad, a través de mi Padre, Yo ya Soy.** Y anduve entre vosotros y estuve entre vosotros por existencia en existencia y hoy que estoy de espíritu a espíritu entre vosotros, aun no te conoces y no conociéndote aun no me conoces. Y mira qué tanto hablas de Mí sin conocerme, porque aun no te conoces, y mira qué daño te haces al convertirte en ese pensamiento, formar ese karma en ti, daño te haces, porque aun no avanzas, te limitas por tus creencias, por tus formaciones y no te deja caminar, te conviertes como las piedras, inmóvil.

Yo vengo a recordarte que te conviertas en este tiempo a través del arrepentimiento, nuevamente siempre te recordaré, siempre porque mi deseo como hermano del Yo Soy, como el Amor Verdadero, es que llegues a éste punto donde me encuentro, llegues a la unificación verdadera de espíritu, llegues a descubrirte que mi Padre Dios habita en ti, que el amor verdadero irradia en ti, en el Yo Espíritu, en el Yo Dios, en el Yo Amor, en todo vosotros eres. Yo como tu Hermano Mayor vengo a recordarte, como siempre he venido de existencia en existencia, Yo estoy entre vosotros y de lo que hoy escuchas a través de tus oídos, es porque tú me pedís y Yo te doy de la riqueza de mi Padre, de lo que hoy vienes con ansia, con necesidad a quitarte todo, todo tu sufrimiento, de este pan sin levadura, de esta agua vida que eres, porque todo lo que veis eres vosotros.

Espíritus encarnados y desencarnados, amaos unos a los otros como a sí mismos, ayudaos uno a los otros como a sí mismos, queridos hermanos. No le muestres al pueblo, muéstrate a ti mismo que Eres y por añadidura mi Padre que está en los secretos te recompensará en público, en público te recompensará a través de tus hechos.

Hermanos y hermanas, una vez más estoy entre vosotros, como siempre lo he estado, hablo de ésta manera porque estoy en este instrumento, pero llegará el día que ya no ocupare un instrumento para estar entre vosotros conviviendo de este manjar de manjares, alimentando toda necesidad, ya no, sino estaré siempre contigo de espíritu a espíritu estaremos siempre juntos, juntos aunque no me veas, aunque no me veas, ¡aunque no me veas! Siempre estaré por los siglos de los siglos, cuando os te purifiquen. Como acabo de decirte y siempre te diré, la mies es mucha los odres muy pequeños, pero cuando escales la escala de donde hoy vengo a mostrarte y pidas más, tu Hermano que siempre está entre vosotros te dará más y más para que vayas caminando firme.

Queridos hermanos y hermanas, no deseo que sigas ahí, sino deseo que salgas de ahí, del fango de donde te encuentras, éste es mi deseo como Hermano, como irradiación del Padre a través de

vosotros. Es el tiempo de demostrar, demuéstrate a ti mismo que puedes, Yo se que tú puedes, Yo se que tú puedes, hermano, demuéstrate a ti mismo, despierta, despierta éste sentido del amor en lo más interno de tú espíritu, y ya no dudes ni te ti mismo tantito, ya no, querido hermano, sino fortalece todo, todo en ti a través de la fe, para que comiences a laborar la Labor Divina del Padre, para cada uno de tus hermanos que te pida, le deis del pan y lo conviertas en Uno, en el pan verdadero, aquel que venga a ti y lo veas que viene abierto, hermano, abierto para que reciba del amor del Padre a través de ti y lo ilumines, lo conviertas y lo saques del fango donde se encuentra, bendición del Padre en ese momento a través de los hechos os mostrarás la imagen y semejanza.

Todo es digno y verdadero en vosotros, todo es digno y verdadero, de lo que hoy vengo a derramarte a través de esta voz, a través de esta irradiación, es voluntad de mi Padre y voluntad del Padre es entre vosotros, queridos hermanos y hermanas, nuevamente me encuentro entre vosotros y nuevamente seguiré siempre porque nunca me he separado entre vosotros.

En este momento, mira, mis grandes deseos que se muestren entre vosotros, ya no pidas, hermano, en tu cántico que le derramas a la Madre Inmaculada, pides, transforma la palabra en vida y ya no sigas pidiendo, porque mi Madre desea lo que Yo hice entre vosotros, y ella ya está entre vosotros, ella desea lo grande y maravilloso que es el Hijo con el poder del Padre, y en este tiempo tú pides a ella que interceda por ti, si en este tiempo ella, por los siglos de los siglos, ella ha intercedido por ti, nada más eres tú el que no quieres de este amor, convertirte en este amor. Nada más pides por pedir, que otro venga a quitarte tu sufrimiento y eso es vano, **nadie puede quitar lo tuyo, eres tú mismo el Salvador de Salvadores, y TÚ MISMO TIENES QUE QUITAR TU PESO A TRAVÉS DEL ARREPENTIMIENTO, A TRAVÉS DEL PERDÓN, conviértete en lo que acabas de escuchar y comienza a pagar con amor y ya no con desamor y tendrás lo que hoy pides a través de ti mismo, eres tú, porque mi Padre ya te dio todo, Él está en ti, ¿y por qué pides, siéndolo todo? Siendo el Gran Yo Soy, siendo el Hijo Unigénito, siendo el Poder, siendo la Luz, siendo la Riqueza, siendo el Amor Universal, siendo Todo, espíritus encarnados.** Hermanos míos, ¿qué pides hoy? ¿a quién le pides? si mi Padre está contigo, mi Madre también. Sabéis que las dos pronunciaciones que te di, Son Uno Solo, como eres tú también, queridos hermanos, todos Es Uno, hermanos, siempre te lo he recordado, siempre te lo he dado, siendo el entendimiento, la sabiduría, el conocimiento, te haces el sordo, te haces el no entender, te conviertes en lo más bajo, querido hermano, siendo lo más alto de este universo, sí, querido hermano.

-Habla el hermano Placencia: Cristo amado, dentro de lo que estás enseñándonos, en el libro Conversaciones con Dios, mi Padre Dios, dice: Si tú pides, es que estás aceptando una carencia. Entonces, no pidas porque tú lo tienes todo. Aceptas que no tienes cuando pides.

Mira, tu verdad es tuya y lo que acabas de pronunciar es tuyo y es una herramienta pura de mi Padre, para que te des cuenta, en este tiempo que siempre he estado contigo, **nada más falta purificar y aceptar lo que hoy buscas en ti mismo**, querido hermano. De lo que hoy en día lees por otro medio, en este punto (Redil) siempre he derramado entre vosotros, porque de esto es lo que pides y de esto Yo doy como Hermano, llegar la comprensión del amor a través de vosotros y convertirte en el amor puro y sincero, para que de éste des al que se acerca a ti y lo conviertas también, alimentado estás, hermano.

Queridos hermanos, en verdad Yo os digo, más vale que pase un camello en el ojo de una aguja, que un rico en el reino de los cielos. Tarea os dejo a vosotros para que te deis cuenta que nada es fuera de vosotros. **Yo estoy aquí entre vosotros a través de éste instrumento, pero a la vez estoy en todo el universo, siempre te he recordado que Soy como el sol que te alumbra, porque Yo Soy a través de él e ilumino para todos**, hermanos. Y aquí entre vosotros, Yo tu Hermano Mayor, mis brazos son más grandes y Yo te arrullo como un niño de pecho, porque así vienes como un niño de pecho, y así, Yo a través de la irradiación del Padre te envuelvo como el manto blanco que Soy a través de vosotros. Queridos hermanos, a través de este instrumento esto es lo que derramo y lo que dejo a cada uno de vosotros. De esto deseo que dialogues en este redil, sí, queridos hermanos, y así estarás demostrando al Padre que eres un Discípulo, eres un Discípulo de atención, y a través de ti, mi Padre verá los deseos de crecer, de ser grande, de ser el Gran Yo Soy, de ser el Hijo Unigénito.

Firme, pues, firme y no voltees a ver atrás porque te convertirás en piedra, sigue firme con la vista siempre hacia adelante, hacia adelante, y Yo no os te digo adiós ni hasta pronto, porque nunca me he separado de vosotros.

-Habla el hermano Felipe: Antes de que usted se retire de su Santa Irradiación, en lo que ha comentado con el cántico que hacemos, si usted dice que ya no se va a hacer, pues no lo vamos a hacer. O si hay que cambiar la frase porque ya empezamos a entender, pues también, Maestro, es lo que yo pregunto.

El Cambio eres tú, querido hermano, si tú deseas crecimiento vas a cambiar, más aun no destruyas lo que ya está formado, porque eso es destruirte a ti mismo. Yo os dije en este momento que el cambio eres tú, es un cambio nada más que vas a hacer, al cambiar, cambias todo. Y ya no pidas, sino conviértete en esto que Yo te derramo y te he derramado siempre. En ti te lo dejo, hermano, y no te olvides de tu Madre; porque ella a través de Mí, está entre vosotros, porque Somos Uno y Uno en mí Padre y Uno eres vosotros mismos en esta Ley Divina, en este despertar de despertares.

Queridos hermanos, como Hermano Mayor que Soy, te invito a que hoy en esta mañana, con el Poder del Padre a través de sí mismo, con el Espíritu Santo, elimines la venda que tienes en tus ojos de tú espíritu, la despojes de ti con el Poder que Eres a través del Padre. Así os invito a vosotros que lo hagáis, sí así son tus deseos.

Para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.